

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Die Botschaft vom 27.11.2020

Datum: 12. April 2021 um 17:43

An: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com

Kopie: kurz@bka.gv.at kurz@bka.gv.at, BBB bbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner-verlag.com, News news@connexionfrance.com, Newsline@hina.hr, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, media-solutions@faz.de, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, service@taiwannews.com.tw, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, web@globaltimes.com.cn, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

Sehr geehrte Damen und Herren!!!

Dies ist eine Botschaft an jeden auf dieser Welt!!

Ich habe eine gute und eine schlechte Voraussage.

Die schlechte zuerst; Mir wurde vorausgesagt, dass wir nicht länger als 500 Jahre auf unsere Erde haben. Keine Grund zur Panik, bis dahin haben wir Zeit aus der Erde zu entkommen.

Die gute Nachricht ist, dass innerhalb von den kommenden 25 Jahren ein Kind geboren wird, das allen klugen Köpfe übertreffen wird. Wir haben die Pflicht, ganz gleich wo es geboren wird, es die Möglichkeit zu bieten in Frieden aufzuwachsen, damit es sein Talent voll und ganz entfalten kann. Daher ist der Frieden und die Entwicklung aller Länder und Staaten nur von Vorteil, wenn Ihr Euer Chance auf Erfolg erhöhen wollt. Verpasst ihr die Zeit, weil ihr euch nicht einig werden könnt, dann wird es sehr knapp auf das Neue Talent zu warten.

Meine Vorfahren weisen auf Elon Musk der dringend diese Talente braucht.

Sie warnen mich vor der unberechenbaren Laune unserer Natur. Ich kann derzeit nur sehen, dass wir in Raumschiffe leben werden. Unglaublich, aber die Filme werden tatsächlich Realität.

Aber um das ganze zu erreichen, müsst ihr alle auf dieser Welt als eine Mannschaft zusammenarbeiten, denn wir haben nur noch diese eine Erde. Wir wissen doch alle, dass es nur zwei Knöpfe benötigt, um die Welt komplett zu zerstören.

Das Kind wird den Zusammenhang des Universums verstehen, und instinktiv handeln. Ich wünschte das miterleben zu dürfen, aber das ist ein anderes Thema. Sie haben uns immer schon schon außergewöhnliche Menschen geschickt, die unser Zeitalter komplett verändert haben. Dieses

Mal wird das nicht anders sein.

Daher ist es jetzt sehr wichtig, dass Ihr für das Überleben unsere Menschheit endlich Frieden findet. Findet eine Lösung, wie ihr den Schwächsten mitziehen könnt. Die Entwicklung einzelner wird der Erfolg aller sein.

Glaubt an eure Propheten, sie waren alle echt. Ich meine hiermit die älteren Religionen, und keine Sekten. Die Sekten sind nicht die Schöpfung von Ihnen. Ich sehe Ihre Propheten nicht.

Die Schöpfer haben euer Abwendung bemerkt, und reden aus diesem Grund über mich. Sie wollen Euch zeigen, dass es Gerechtigkeit gibt! Wer mein Leben genau verfolgt, wird erkennen, dass die Menschen die in meinem engen Umfeld (Privat/Arbeit) mich ungerecht und hinterhältig verletzt haben, durch göttliche Zufügung bestraft wurden. Und die ich glücklich sehen wollte, belohnt wurden. In dem ich mir zum Beispiel als Kind für meine Mutter, die Steffi Graf und Boris Becker einfach liebte (weil sie auch in Deutschland leben) immer wieder wünschte, sie sollen immer gewinnen, wenn meine Mutter zuschaut. Damals tat ich dies unbewusst. Erst als sich die Zufälle häuften, nahm ich an, es muss ein Fluch sein.

Sie benutzen mich als Medium, weil ich wahrscheinlich einer der wenigen bin, der alles mitgemacht hat, und dadurch Zugang zu euch allen finde. Warum ich immer von sie rede? Nach der Befreiung der Sklavenseelen fingen plötzlich die zwei Schöpfer an mit mir zu sprechen. Ich dachte immer es gibt nur ein Gott. Ich lag falsch, es sind zwei Geschwister, die nicht miteinander können, aber auch nicht ohne einander. Sie sagen, die Spaltung die in uns Menschen steckt, haben wir von Ihnen geerbt.

Sie haben sich gegen die Dinosaurier entschieden, weil sie einfach zu schwerfällig waren.

Wir Menschen machen Ihnen Vergnügen, und sind Ihnen dicht auf den Fersen, auch wenn immer auf der Suche sein werden, deswegen wollen sie uns auf ihrer Reise mitnehmen. Es gibt viel zu Entdecken, aus diesem Grund können eure Kriege im Weltraum das Ende der Menschheit sein.

Ihr könnt meine Voraussage ignorieren, oder sie wahrnehmen, dass ist Euch überlassen. Aber wenn es, um meine Kindeskindeskinder geht, würde ich darauf hören. Als einziger Erbe der hohen Schamanenkunst, bin ich ungebunden Eurerer aller Religionen, weshalb es mir leichter fällt, mit allen zu sprechen. Es ist meine Pflicht die ganze Menschheit vor schwerwiegende Bedrohungen zu schützen, und Euch zu vereinen. Coronavirus war nur ein Warnschuss. Die kommende Katastrophe in 500 Jahren wird die Menschheit nicht überleben!!!!

Am effektivsten funktioniert es, wenn alle Menschen auf der Welt anfangen mitzumachen, und für Frieden zu beten. Sagt immer wieder, ich bete für Frieden!

So einfach kann manchmal die Magie sein.

Mit freundlichen Grüßen